

新型コロナウイルス感染症 弊社対応基準「ステップ0」への移行について (関西圏ゲストハウス対象)

更新日時：2022年1月26日17時00分

平素は、当社ホームページをご覧ください誠にありがとうございます。
ご入居者ご家族他、関係者の皆さまには、弊社の新型コロナウイルス感染防止策に多大なるご理解ご協力をいただき、深く感謝申し上げます。

さて、各都道府県における新型コロナウイルスの新規感染者数が過去最多を更新し、医療提供体制が逼迫、また、関西3府県においても「まん延防止等重点措置」が適用される等、1月24日より、大阪府の警戒基準「大阪モデル」で、赤信号（非常事態）へ変更されました。

上記状況を踏まえ、2022年1月25日より、現在、ゲストハウスにおいて適用しております弊社対応基準を「ステップ1」から下記記載の「ステップ0」へ移行させていただきます。

今後も、ご入居者の皆さまの安全を最優先に考え、新型コロナウイルス感染防止に努めつつ、快適な施設運営を目指してまいりますので、引き続き、感染防止策へのご理解、ご協力をお願い申し上げます。

[◆弊社対応基準（ステップ0）](#)

※地域の感染状況や自治体発表、館内の状況に基づき、ゲストハウスごとに追加の感染予防対策をお願いする場合がございますので、詳しくは、お住まいのゲストハウスへお問い合わせください。